
                      
                                                                                                                                                                                                                                          

 

                   

 

 

             

 
   

     DEMONOLOGÍA 
                          Parte III 

                         “Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades,  
                                    contra los gobernadores de las tinieblas de este mundo, contra las huestes espirituales de maldad  
                                                                                      en las regiones celestes” (Ef.6:12). 
 

DETERMINANDO LA INFLUENCIA DEMONÍACA    
 

- UN CREYENTE NO PUEDE SER POSEIDO POR UN DEMONIO, PERO SU CUERPO NATURAL O FISICO ASI COMO SU 
ALMA PSIQUICA SI PUEDEN SER INFLUENCIADOS, AFECTADOS. Los problemas de salud, la escasez de dinero y las 
deudas, las cargas familiares, el desorden en la vida sexual, la infidelidad familiar, los problemas laborales, el desá-
nimo espiritual, etc. se manifiestan como los primeros síntomas de su influencia. 
- Desde el Nuevo Nacimiento tiene lugar UNA GRAN LIBERACION de estos poderes, pues a partir del Nuevo Naci-
miento en Cristo Jesús, hemos sido libertados del poder del reino de las tinieblas. El Diablo YA NO TIENE MAS 
NINGUN DERECHO LEGAL para oprimirnos ni atormentarnos. Pues, ahora, voluntariamente, hemos renunciado a su 
reino y hemos aceptado el formar parte del REINO DE DIOS. Hemos rechazado su autoridad en nuestras vidas y 
solo aceptamos el SEÑORIO DE CRISTO. Al confesar con nuestra boca la Fe en el Hijo de Dios y en su Palabra, y 
ahora más bien, somos nosotros en contrapartida, los que TENEMOS AUTORIDAD sobre Satanás y sus demonios, 
para EXPULSARLO con su reino de tinieblas, en el Nombre del SEÑOR JESUS.  
- Es muy importante, analizar por ello, los Primeros síntomas de su malévola influencia: 
 

1).-CUANDO UN AREA DÉBIL EN EL CREYENTE, COMIENZA A TOMAR FUERZA Y PREVALECE EN EL DÍA A DÍA.                                                                                
Nos inclinará a movernos en la carne y dar entrada al Diablo. Un simple molestarnos, si trasciende de un día para o-
tro, se convertirá en odio y rencor y permitirá esta entrada (Ef.4:26-27). Debemos morir A NOSOTROS mismos y  
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ser OBEDIENTES a la Voluntad de Dios. Y no CEDIÉNDONOS, desde el primer momento TOMAREMOS AUTORIDAD 
en el NOMBRE del S. Jesús, ATAREMOS y EXPULSAREMS la influencia negativa de TODO PODER SATÁNICO. 
 

2).-SI PREVALECE Y TODO LO ANTERIOR NO PRODUCE VICTORIA, PUEDE QUE ESTEMOS YA TRATANDO CON UN  

   DEMONIO QUE ESTA FRENANDO NUESTRO CAMINAR EN CRISTO Y ARRASTRÁNDONOS HACIA LA CARNALIDAD 
- Hay desánimo, temores, odios, animadversiones y prejuicios. Se está impelido a realizar actos destructivos, nos 
resistirnos a ser liberados y nos vamos volviendo indiferentes a la Autoridad de la Iglesia, empezamos a alejarnos 
de la congregación, de los hermanos, etc. Todo esto, es una buena señal de un accionar demoníaco efectivo. Un es-
píritu malo ha tomado autoridad y está determinando nuestros pasos. Los espíritus buscan operar en cuerpos, estar 
dentro de ellos. En la aparición de cierto Libertinaje sexual, por ejemplo, la persona sentirá reiteradamente, los 
mismos malos deseos, las mismas concupiscencias, pues su mente se estará volviendo cada vez más, pornográfica. 
- SE NECESITA URGENTE DE CONSEJERIA Y DE UNA LIBERACION; aquí, muchas veces es vital el DESCANSO EN EL 
ESPIRITU. El alma atormentada debe volver a reposar en los brazos de JESUS (Mt.11:28-30). 

- Los géneros de demonios más poderosos, que solo pueden ser expulsados con Oración y Ayuno por parte del que 
ministra la Liberación (Mc.9:29), son principalmente los de religiosidad, Impureza sexual, hechicería y adivinación y 
los de ciertas enfermedades infecciosas mortales (a partir de la obra de la Cruz, al romperse el 4to. Sello del Contra-
to Adverso (Ap.6:7) del Acta de los decretos que había contra nosotros (Col.2:14), la entidad de la Muerte quedó 
con la autoridad de matar por su cuenta a la ¼ parte de la humanidad con espada (guerras), con hambre, con 
mortandad (pestes) y con las fieras de la Tierra (accidentes) (Ap.6:8). 
- Cualquiera que se descuide puede estar expuesto a estas terribles influencias. Aquí no cuentan “el tiempo de 
servi-cio en la vida de fe”, ni la “experiencia”, ni cuan “crecidos” estemos espiritualmente. HABITAMOS UN CUERPO 
DE CARNE Y TODA CARNE es PERECEDERA, se AGOTA y es RECICLABLE hacia el mal (Gl.6:1). Velemos y oremos.  
Dios tenga siempre Misericordia de todos nosotros. 
 

MINISTRACIÓN EN LA LIBERACIÓN SATÁNICA  
 

“CONOCIENDO AL ENEMIGO” 
1).- No existe aquello llamado “MINISTERIO DE LIBERACION”… Lo único que cuenta y si existe efectivamente en la 
IGLESIA, es la Autoridad que tenemos TODOS los creyentes en el NOMBRE del S. JESUS para echar fuera 
demonios, hablar en Lenguas, coger serpientes con las manos, beber cosa mortífera e imponer las manos sobre los 
enfermos y sanarlos (Mc.16:17-18). Por supuesto que esto significa que tengamos también una preparación espiri-
tual previa.  
- Cuando se ministra LIBERACION pueda que suceda algo extraordinario e instantáneo que nos dé convencimiento 
de la actuación Divina o que tampoco no suceda nada que realmente sea demostrativo o visible… y dudemos por e-
llo de la efectividad de la Liberación. 
- El que exista manifestaciones externas o no, NO SON SEÑAL OBLIGADA DE QUE UNA PERSONA HAYA SIDO LI-
BERADA. Debemos tener certeza de su LIBERACION porque creemos en el Nombre del S. JESUS y no por ningún 
es-pectáculo que demos, por más estridente o apacible que este sea. Es un asunto de FE y de Aceptación. 
 

            
 Liberarnos es confesar nuestros pecados. Esta               La Alabanza, la Adoración y la Palabra                     El E.S. es nuestro Ayudador, hay que 

      fesión puede ser personal, grupal o con                   ministradas en una congregación muchas                 pedirle que mate las obras de nuestra    
        algún hno.(a) o ministro autorizado.                veces son poderosas para invitar a ser Liberados           carne (Ro.8:13) para poder ser libres  
 

2).- Al LIBERAR, nunca olvidemos que tratamos con demonios, que son seres muy inteligentes. Ellos tratarán de 
convencernos que no podemos echarlos fuera... ¡PERO LA AUTORIDAD ES LA DEL NOMBRE DEL SEÑOR JESUS, Y 
ESO, ES LO QUE VERDADERAMENTE FUNCIONA! 
- Debemos estar convencidos de la AUTORIDAD que tenemos en el NOMBRE QUE ESTÁ SOBRE TODO NOMBRE Y 
PARA QUE AL NOMBRE DE JESÚS TODA RODILLA SE DOBLE EN LOS CIELOS, EN LA TIERRA Y EN LOS ABISMOS Y 
TODA BOCA CONFIESE QUE JESUCRISTO ES EL SEÑOR (Flp.2:9b-11). 

- Nada nos podrá hacer daño jamás, ningún demonio podrá tocarnos ni desobedecernos. LO UNICO QUE IMPORTA 
ES USAR EL NOMBRE del S. JESUS con una FE ferviente y más grande de la que pueda haber en esta Tierra, aparte 
de estar preparados espiritualmente con nuestra Oración y Ayuno.   
- El Señor JESUS liberaba a la gente en público, pero venía siempre hacia ellos preparado. Lo mejor que nos puede 
suceder es ministrar a gente que no sabe nada de estas cosas y solo deseen ser sanados. Nuestros prejuicios son 
muy condicionantes y crean falsas expectativas. Peor aún, si estamos autoexaltados o en búsqueda de reconoci-
mientos. No podemos pretender quitarle la Gloria a Dios. Tendremos que recurrir entonces a inventadas autojustifi-
caciones, como la de las “sanidades progresivas” o forzar a las personas a ser demostrativas de que “ya están bien” 
3).- Algunas almas se retuercen, eruptan y vomitan, otras lloran quejosa y estridentemente; no faltan las que  
Levantan gran voz o lanzan alaridos y gritos ensordecedores que “hielan la sangre”. Los espíritus de Fornicación y  
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Adulterio son los más escandalosos. No debemos asustarnos al contemplar gritos, tembladeras, convulsiones, 
gruñidos, risas histéricas, voces guturales que pronuncian palabras ininteligibles o cualquier otra manifestación 
extraña. Qué más quisieran estos demonios de ser más demostrativos en cada vez.  
- Tampoco debemos preocuparnos si el hermano está muy quedo, apacible, sonriente. La Autoridad es la del NOM-
BRE del S. JESÚS. 
 

4).- El poderoso Don del Discernimiento de Espíritus nos dará razón respecto a las causales si son ocasionadas por 
el ESPIRITU SANTO, los demonios o la misma persona. La Palabra de Conocimiento o de Ciencia también es valioso 
auxiliar. El Don Profético y la Interpretación de Lenguas, coronan una excelente faena liberadora. Pero es determi-
nante la Autoridad espiritual de quienes Liberan, por su testimonio de vida consagrada y santidad. Los demonios ve-
rifican primeramente, si quién los está expulsando está unido y sentado directamente en el Trono de los Lugares 
celestiales para obedecer (Ef.2:4-7)  

 

5).- Algunos que ministran LIBERACION, montan todo un “show evangelistero”. Confunden autoridad con gritos. 
Otros, hasta reprenden en Lenguas a los espíritus inmundos. Olvidan que esas lenguas hablan solo a Dios y no a 
ningún demonio u hombre; las Lenguas solo deben ministrarse si alguien las interpreta y si no hay quién interprete, 
mejor es callar (1Co.14:2y27-28). Los DEMONIOS, SOLO OBEDECEN LA ORDEN QUE SE LES DA EN EL NOMBRE 
DEL SEÑOR JESUS.  
- Hay hasta quienes reclaman que la Sangre de CRISTO -que es poderosísima para LIMPIAR el pecado de toda alma 
arrepentida-; en ese instante, sea derramada y “queme” al Diablo y a sus demonios. En otras palabras, están come-
tiendo la barbaridad de pedir al Padre “QUE PERDONE AL DIABLO Y LAVE SU PECADO”. No terminan de com-
prender que esa Sangre al DERRAMARSE sobre toda acción demoníaca, es para “LIMPIARLA” de su pecado (?¡).  
 

6).- AYUNO y ORACION, son utilísimos en la guerra espiritual para echar fuera a géneros de demonios poderosos 
(Marcos 9:29). Para ministrar Liberación hay que ir preparados espiritualmente. 
 

7).- Hay personas que no están dispuestas a ser Liberadas. Se sienten cómodas con su demonio dentro. Se entretie 
nen “mutuamente”, son “socios”. Si existe influencia demoníaca, es fácil determinarla por la persistencia o asiduidad 
con que se realiza algo o se repite a menudo, siempre con lo mismo. Por eso la Palabra de Dios nos insta a no ce-
dernos a los deseos carnales, pues son “puertas abiertas” a la actividad demoníaca  
 

                       
                   Antes del Bautismo de Agua es muy               “Ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que 
                    Importante Confesión de pecados                       no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu” (Ro.8:1) 
                ante una autoridad para ser Liberados         
 

CARACTERÍSTICAS MÁS COMUNES DE LOS DEMO-
NIOS 
 

1).- TODO DEMONIO ACTUA COMO SU AMO SATANAS: 
- Están para matar, robar y destruir (Jn.10:10). 

- Son mentirosos (Jn.8:44) 

- Es irrelevante preguntar su nombre a los espíritus. El Señor JESUS, lo hizo UNA SOLA VEZ con el “hombre fuerte” 

  del gadareno. No hay otra mayor confirmación bíblica. Pero, podemos conocer qué tipo de espíritu opera en una 
  persona… pues, por el fruto se conoce el árbol. ¿Porque perder el tiempo CONVERSANDO con un DEMONIO? 
- Si estamos convencidos de la AUTORIDAD que tenemos en CRISTO JESÚS, cuanto más rápido EXPULSEMOS a los 
  demonios es mejor. Dejémonos guiar por el ESPÍRITU SANTO. Quién hace la obra es Dios. 
- Mientras el Señor JESUS hablaba, simultáneamente, salían los demonios. Los Apóstoles con solo su sombra echa- 
  ban fuera las enfermedades. SOMOS LA LUZ DE ESTE MUNDO Y LA SAL QUE SAZONA LA TIERRA (Mt.6:13-16).    
- La obra satánica es limitada. El hecho de que sea “el dios de este mundo” (2Co.4:4), por la administración que 
  arrebató a Adán, no priva de que el mundo siga siendo de DIOS. Satanás, no puede hacer lo que le venga en ga- 
  na. TIENE QUE ESTAR AUTORIZADO. Nuestra propia desobediencia lo autoriza muchas veces a actuar en contra 
  de nosotros mismos, de nuestra familia y de todo vínculo afectivo o relaciones que establezcamos. 
- Los DEMONIOS tratan de robar nuestra paz mental, desequilibrar nuestra seguridad en la Salvación que tenemos 
  todos en Cristo Jesús; quieren enfermarnos y hasta nos tratan de matar: Hay demonios de suicidio, de cáncer, de 
  accidentes, de muerte. No olvidemos que la Muerte es una entidad, y que a partir de su Liberación del poder del 
  díablo por la Obra de la Cruz (Heb.2:14-15), a partir de la apertura del 4to. Sello, se le ha dado potestad para ma- 
  tar sobre la ¼ parte de los hombres (Ap.6:7-8).  
- Pero nunca olvidemos que su obra es limitada. No pueden hacer lo que les dé la gana. Quieren destruirnos indu- 
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  ciéndonos miedo, atemorizando y coaccionándonos, amenazando; nos afectarán afligiendo a nuestra familia, a 
  nosotros mismos y a la Iglesia que pertenecemos.  
 

2).- SON FISICAMENTE FUERTES  
- Hechos 19:13-17, nos relata como siete hombres judíos comunes y corrientes, pues no eran creyentes, al no 
haber Nacido aún de lo Alto, intentaron ministrar LIBERACION, sin estar bajo el NUEVO PACTO ni ser LAVADOS por 
la Sangre del S. JESÚS. Salieron muy dañados por la fuerza física del espíritu que los mandó a todos juntos al Hos-
pital. Fueron en su propio nombre, aunque utilizaron el del apóstol Pablo y del Señor Jesús. NO ESTABAN AUTORI-
ZADOS, sin la investidura de Dios. 
- Practicaron exorcismo, eran exorcistas ambulantes. Cuando hacemos chacota de las potestades, estemos muy se- 
seguros que como ellos, allí, nos estamos dirigiendo a las fuerzas del enemigo EN NUESTRO NOMBRE. Nos expone-
mos (2Pe.2:10-22 y Jud.8-10) 
 

3).- SON SOBERBIOS POR NATURALEZA 
- Todo espíritu no acepta estar derrotado. Son soberbios y rebeldes por naturaleza. Llenos de jactancia, siempre mi- 
ran nuestras limitaciones y lo más lamentable, el poco uso que hacemos contra ellos de la Autoridad del Nombre del 
S. Jesús. Pues así los convencemos de que no podemos “echarlos fuera”. Tratarán de aturdirnos y hacernos dudar. 
El Sal.52:1-7, es muy ilustrativo a este respecto. Hay que mantenernos firmes y con mucha fe. 
- Cuando perciben que espiritualmente no hay un creyente con AUTORIDAD que los pueda echar fuera, interfieren 

la ministración de los Dones, interrumpiendo actividades, oraciones de intercesión, cultos de células y cultos centra-
les. Se burlan en las reuniones de los hermanos, y empiezan a tomarles el pelo con revelaciones y falsas profecías. 
 

 

       
 Liberación significa abrir nuestras Cár-          Posesión Demoníaca y Liberación en el                “Toda la Escritura es inspirada por Dios y útil para 
celes para escapar a la libertad gloriosa                 Nombre de N.S. Jesucristo                         enseñar, redargüir, corregir y para instruir en justicia”:              
                 de los Hijos de Dios                                                                                                                                               2Ti.3:16-17 

 

4).- MUCHOS DEMONIOS PUEDEN INFLUENCIAR O POSEER A UNA PERSONA. 
- Seis mil demonios atormentaban al gadareno en Mc.5:9, toda una una LEGION. Siete demonios fueron expulsados  
de Maria Magdalena (Lc.8.2). En toda LIBERACION tenemos que estar preparados para lo impredecible. Pero debe  
mos tener mucho cuidado con esto de tratar de ver demonios en todas partes. HAY GENTE QUE SE FANATIZA,QUE 
SE OBSESIONA. TODO LO VEN DIABOS cuando es su propia debilidad o flaqueza. 
Una de las tretas más comunes del Diablo es hacernos creer que también nosotros tenemos un demonio. 
Desmoralizados esperamos la aparición de algún otro ministro “más calificado”, “un súper ministro” que nos deba 
auxiliar. Al ver nuestra frustración, los demonios más se esmerarán en seguir malogrando la Obra de Dios. 
Si no tomamos autoridad inmediata, el demonio hará lo que quiera. Nos “impondrán las manos”, ”hablarán en Len-
guas”, “profetizarán”, ”nos avergonzarán”, etc... No debemos permitir hacer nada a los demonios (¡). 
 

5).- LOS DEMONIOS SON SUCIOS, INMUNDOS 
- Muchas veces nos insultan, hablan palabras groseras para intimidarnos. No nos distraigamos escuchándolos, tome 
mos autoridad para que se callen. No grite usted tampoco. Reprenda, Ate y Expulse, es en el Nombre del Señor JE-
SUS que usted los está enfrentando. 
 

6).- LOS DEMONIOS NO DEBEN SER TEMIDOS  
El arma principal del Diablo es llenarnos de TEMOR, de asustarnos. Esto es contrario a la FE. 
LA FE PRODUCE LAS COSAS DESEADAS. EL TEMOR PRODUCE LAS COSAS NO DESEADAS. 
Lc 10:19, nos dice que nada nos dañará. Podemos atar al demonio que opera detrás de las manifestaciones de RO-
BO, ATAQUES VIOLENTOS, AMENAZAS, ADIVINACIONES, MEDIUMS, ARTES MARCIALES, EPILEPSIAS, etc.  
No debe intimidarnos gestos y manifestaciones. NINGUN DEMONIO DEBE SER TEMIDO: “Mayor es el que está en 
nosotros que el que está en el mundo” (1Jn.4:4b)   
Muchos creyentes viven su vida de fe TEMIENDO LAS AMENAZAS que reciben a diario. Ap.12:11, afirma que noso-
tros los hemos vencido por medio de la Sangre del Cordero y de la Palabra del Testimonio. 
Mc.16:17, nos dice que nuestro DERECHO y GRAN PRIVILEGIO en Jesucristo es ECHAR FUERA DEMONIOS EN SU 
NOMBRE. 
                                                                                                                ...TRES INTERESANTES HISTORIAS 
 __________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 
 

   “Una vez, un brujo curandero en el Africa, se abalanzó con una lanza contra el misionero T. L. Osborne, y éste, al 
tomar Autoridad en el Nombre del S. Jesús contra él, fue lanzado 5.00 mts. más allá...  
 

  * El sacerdote católico Jesuita Oscar González Quevedo Bruzón (Madrid, España-15/04/1930 - Belo Horizonte-Mi- 
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           nas Gerais  09/01/2019), estudioso investigador de los fenómenos paranormales, refutador del curanderismo y  
   fraudes espiritistas. El padre Quevedo fue muy conocido en Brasil por sus participaciones en programas televisi- 
   vos donde debatía con espiritistas y negaba supercherías y supersticiones. Fue muy popular en aquel país por la 
   frase «Isso nom ecziste» -en portugués para «esto no existe», con su fuerte acento castellano-, que decía en los 
   momentos más acalorados de sus debates con los espiritistas en televisión. También fue conocido por su versión 
   de la «navaja de Ockham», que formulaba en estos términos: «lo que puede explicarse por menos no puede ni  
   debe explicarse por más». Fue autor de, entre otros libros, la obra en dos tomos “Las fuerzas físicas de la men- 
   te (1973), “Qué es la parapsicología” y “Los curanderos” (1977), además de “El rostro oculto de la mente” 
   1967). 
   En el Congreso Internacional de Brujos de Sao Paulo-Brasil del año 1986, desafió a más de 2,500 hechiceros de  
   todo el mundo allí reunidos; a que conjurarán y maldijeran sus ropas que se despojó en su presencia y entregán- 
   doselas les demandó que a él “no le iba a ocurrir nada porque sencillamente NO ACEPTABA un poder mayor que 
   el de Jesucristo; y que todos ellos con sus hechizos, solo tenían efecto cuando gente crédula aceptaba sus amena 
   zas”… Hasta el momento de su muerte a los 88 años, no le ocurrió nada al sacerdote, a pesar de los infructuosos  
   afanes maldicientes y conjuros de los asistentes en los días que duró el evento (¡?). 
 

  * El Ps. Kennet Hagin, en su librito “Cómo conservar la Sanidad”, relata que estando en el África el misionero T. L. 
   Osborne, al llegar a una comunidad y tratar de dormir en la primera noche, sintió como su cama era jalada por un 
   poder un metro y medio hacia adelante. Se llenó de temor al no ver a nadie. Pero al orar, el Señor le mostró que 
   era un demonio que trataba de amedrentarlo en el inicio de su labor evangelizadora. Reaccionando, tomó autori- 
   dad en el Nombre del Señor Jesús y reprendió al espíritu y le ordenó que se fuera. Lo cual hizo el demonio. Pero  
   cuando se estaba marchando, el misionero reaccionando, le mandó en el Nombre del Señor Jesús, se detuviera y 
   en esta vez, le ordenó al asombrado demonio que retornara la cama a su sitio. El espíritu lentamente y muy mo- 
   lesto devolvió a su lugar la cama, y nuevamente, en el Nombre del S. Jesús le dijo que ahora sí podía irse, y se  
   fue (¡). 
  ________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 
  

Es que realmente tenemos Poder y Autoridad sobre todo fuerza del enemigo en el Nombre del S. Jesucristo (Lc.10: 

19) y no debemos temer a ningún demonio -respetando su aún momentánea jerarquía (1Pe.2:12-22; Jud.8-16), 
puesto son enemigos poderosos y vengativos; pero, que ya han sido derrotados por el Señor en la Cruz.  
 

         
El E.S. nos da convicción de nuestro Pecado, nos redarguye, sentimos vergüenza y hasta nos hace sollozar por sentirnos tan mal por lo que 
hacemos o nos han hecho. Si nos arrepentimos y tomamos la decisión de enmendar conductas, la Gracia Liberadora funcionará. Hoy, mucha gente 
incursiona a prácticas ocultistas, esotéricas o de “espiritualismo oriental”: Adivinación, Satanismo, Yoguismo, Relajación, Concentración, Medita-
ción, desdoblamientos, Viajes astrales, etc., sin saber a qué se están exponiendo. La Palabra de Dios condena asimismo, las prácicas homosex- 
                uales y la de ciertos desviacionismos por ser actos voluntarios y enmendables (Lev.18:22-23, 20:13; Ro.1:24-27; 1Co.6:9-11) 
 
 

CONDICIONES PARA UNA LIBERACIÓN EFECTIVA:  
 

1).- LA PERSONA DEBE DESEAR SER LIBERADA.      
      Si una persona NO DESEA SER LIBERADA, no hagamos nada, salvo que EL ESPIRITU SANTO DIGA OTRA CO- 
      SA. Dios conoce si el hombre quiere volverse a Él. Muchas veces, hay creyentes que “empujan” a otros herma-  
      nos, amistades o familiares, obligándolos prácticamente a hacer o aceptar en su vida de fe, lo que no desean.  
      ESO NO VA A FUNCIONAR BIEN NUNCA. Ya hemos visto que los exponemos: “Conforme a cada Fe es hecho”. 
      El espíritu malo que sale del hombre, considera a ese cuerpo humano “SU PROPIA CASA” y quiere siempre re-  
      tornar a ella (Mt.12:44). SI ALGUIEN NO QUIERE SER LIBERADO, ES PORQUE NO QUIERE COMPROMETERSE A 
      VIVIR PARA EL SEÑOR. Si se Libera en esta condición de NO aceptación al cambio de vida, el Señor nos ha ad- 
      vertido que vendrán siete espíritus peores, le harán un daño mayor y el fin de ese hombre será peor que al prin 
      cipio (Mt.12:45). Esto es algo muy serio, no seamos irresponsables, estaríamos haciendo un daño mayor. La 
      persona tiene que ser predicada y tomar conciencia de que ha sido ella la que le ha abierto una puerta al mal y 
      está siendo oprimida por demonios y solo en Cristo Jesús tiene la oportunidad de ser Salvos de toda opresión. 
      Si no toma conciencia de ello, su Liberación será inútil y más dificultosa. EL ALCOHOLISMO, la DROGADICCION, 
      la HOMOSEXUALIDAD, EL LESBIANISMO, LA PROSTITUCIÓN, el SATANISMO, la HECHICERIA, la ADIVINACIÓN 
      etc., ¡NO SON ENFERMEDADES, DEBILIDADES o “INCLINACIONES”!... SON PECADOS, porque todos son actos 
      voluntarios, porque se ha perdido el dominio propio y la templanza. Aquí cuentan mucho las decisiones persona 
      les: “Como ciudad destruida y sin murallas es el hombre que no pone freno a su espíritu” (Pr.25:28).   

      Tampoco se trata de precipitarnos en “IMPONER LAS MANOS” y compartir pecados ajenos (1Ti.5:22).  

      Más importante que lo que nosotros queramos es lo que verdaderamente desea de corazón la otra persona. SI 
      HAY INDIFERENCIA y NO HAY ARREPENTIMIENTO NI CONVERSION DE POR MEDIO, EL ESPÍRITU MALO TIE- 
      NE UN GRAN ALIADO, un SOCIO a la mano. No cometamos incorrecciones en la ministración de lo espiritual. 
       

2).- LA PERSONA DEBE ESTAR DISPUESTA A ADMITIR QUE TIENE UN DEMONIO 
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       EL Don de Discernimiento de Espíritus no solo capacita a la Iglesia para descubrirnos operaciones de espíritus 
       demoníacos, sino también para vislumbrarnos actividades angélicas y distinguirnos la presencia del Padre, del 
       Hijo, del E.S. o las intencionalidades más íntimas del corazón de los hombres.  
       No podemos decir jamás a una persona que anda “endemoniada” o que tiene un espíritu demoníaco dentro, si  
       Dios no nos ha mostrado o dicho nada, no nos metamos en problemas. Y si lo hay, sepamos decirlo con amor. 
       Ya hemos estudiado que si una persona no domina o sujeta un apetito carnal, abre la puerta a la acción demo- 
       níaca en su vida. Nosotros mismos debemos Prepararnos espiritualmente con Oración y Ayuno, tomar Autori- 
       dad, Reprender, Atar y Expulsar en el Nombre del Señor Jesús, sobre toda influencia satánica que nos esté a- 
       tormentando o a los demás en cualquier forma. Estar desanimados es una clara y muy común muestra de es- 
       tas influencias como lo es también, el vivir a la defensiva o encolerizados.  
       Muchas verdades y enseñanzas son menospreciadas por motivo de personas que no son maduras espiritual- 
       mente y se “lanzan” a ministrar la Liberación sin Predicar e instruir previamente con la Palabra. Si la persona es  
       consciente de la opresión o la evidente presencia manipuladora en su vida de un demonio, debe estar dispues- 
       ta a admitirlo. Si no lo hace así, el espíritu la atormentará aún más y la Liberación será muy dificultosa. 
 

3).- QUIENES MINISTRAN LIBERACION DEBEN SER PERSONAS DE GRAN FE, INS- 

      TRUIDAS Y QUE SEPAN TOMAR AUTORIDAD SOBRE TODO GENERO DE MAL 
       Estar “cubriéndonos” una y otra vez con la sangre de Jesús, demuestra INCREDULIDAD. Nosotros ya estamos 
       bajo el NUEVO PACTO. No nos quitamos ni ponemos estas cubiertas como si lo hiciéramos con un vestido. 
       LO MISMO OCURRE con las ARMAS del CRISTIANO de Ef.6:13-18.  

       Siempre estemos en vela, andando en COMUNIÓN con el E.S., viviendo en OBEDIENCIA, ORANDO con súplica 
       y Acción de Gracias, AYUNANDO y estaremos seguros de estar Investidos de la autoridad necesaria.  

 MINISTREMOS SOLO LA PALABRA A TODO ESPIRITU. El Señor Jesús así nos lo enseñó en su respuesta a las  
 tentaciones de Satanás en el desierto (Lc.4:4, 8 y 12) y enseguida expulsemos convencidos de que Mc.16.17 y 

Hch.4:12 son PALABRA de DIOS PARA SER CREIDAS, ACEPTADAS Y PUESTAS EN PRACTICA SIN NINGUNA 
DUDA. 

 “Un ministro de Liberación, después de haber estado más de una hora lidiando en agotadora discusión con un 
espíritu demoníaco que no quería salir de un alma a la que afligía, al fin le ministró la Palabra de Dios. El de-
monio le replicó: “¡No lo digas tan alto!”. Después le citó Col.2:15 y se fue avergonzado” (¡).  

 

4).- LA PERSONA AFLIGIDA DEBE RENUNCIAR Y RECHAZAR AL DEMONIO 
      Y debe hacerlo necesariamente antes o después de la Liberación. Muchos demonios pueden afligir a la persona 
      al mismo tiempo, como ya hemos visto antes. Pero un solo demonio imperará sobre los otros: Es “EL HOMBRE 
      FUERTE” a Atar. Los 6,000 demonios que poseían al gadareno tenían un jefe, se llamaba “Legión” (la Legión ro- 
      mana, constaba de 6000 soldados de infantería y 300 de caballería) y él, rogaba al Señor Jesús que no lo envia- 
      ra fuera de aquella región (NO ESTA EN PLURAL), sus demonios subalternos junto con él, fueron a dar a una  
      piara vecina de 2,000 cerdos y lanzados al mar (Mc.5:6-13).          
      Esta RENUNCIA debe hacerse oralmente, LA CON9:FESION DE FE JUEGA PAPEL IMPORTANTE. De allí la necesi- 
      dad de la necesaria conversación previa y el adoctrinamiento del afectado. La Palabra lava, limpia y vivifica. 
      Salvo que el ESPIRITU SANTO nos de dirección de obrar en Jesús inmediatamente, POR NUESTRA SOLA FE o 
      también LA FE DE LOS QUE NOS ACOMPAÑAN y recién allí ministrarle la Palabra  
 

                                                                
 

      __________________________________________________________...UNA INOLVIDABLE EXPERIENCIA    
      *Un hermano de nuestra Iglesia, solicitó la urgencia de la Liberación de un primo hermano suyo, un joven que 
      estaba moribundo por causa del SIDA. Al término de dos horas de estarle ministrando la Palabra le pregunté si  
      deseaba recibir al Señor en su corazón, y en su mínimo hablar, meneando la cabeza, me dijo que NO, “porque  
      si se sanaba argumentó. volvería a seguir siendo homosexual travesti” Estaba en cama, y su cuerpo cubierto  
      de llagas desde su boca; pues, todo su sistema digestivo estaba ampollado. Ya no comía y ni siquiera podía pa- 
      sar agua, solo le humedecían los labios para refrescárselos (¡).  
      Me despedí de él, al ver la firmeza de su decisión a pesar de que le prediqué que su alma se iba a perder eter- 
      namente, y retorné a mi hogar. La familia quedó desconcertada y apenada al contarle el lamentable desenlace. 
      Al otro día, la familia nuevamente me llamó; el moribundo quería volver a conversar otra vez conmigo. Pero, en 
      esta vez, yo no podía asistir por otra actividad comprometida en la Iglesia. Fue entonces que envié al ministro 
      profeta de nuestra Ig. Matriz de Los Órganos, que en esos momentos se hallaba de visita en nuestra Iglesia y  
      hospedado en nuestra casa, para que pudiera ministrarle en su requerimiento. 
      Grande fue mi alegría, al retorno del hno. enviado, al contarme que el joven me había llamado porque había  
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      decidido recibir al Señor y aceptar su Salvación. Lo cual le fue ministrado entonces por este hno. 
      La sorpresa nos la dio la familia al otro día. El joven había fallecido durmiendo en la madrugada. Pero para la 
      Gloria de Dios, ¡FUE SALVO!                                                                                                     (JUN./1996) 
       ____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________   
   

Dios sabía que una vez sano, este joven, se perdería irremediablemente. Prefirió llevárselo consigo. Este es el GRAN 
VALOR DE TOMAR UNA SABIA DECISIÓN. Para todos nosotros es ESE SABER PERDER EN ESTA VIDA, PARA GANAR 
LA ETERNIDAD Y RENUNCIAR AL PODER DE SATANÁS POR EL AMOR AL REINO DE LOS CIELOS.  
 

5).- LA PERSONA DEBE PERDONAR 
   La falta de PERDÓN contribuye eficazmente a cualquier operación demoníaca. El Señor Jesús nos recomendó 

     que por encima de una ofrenda a Dios, prioritario es arreglarnos con los que tengamos problemas de desamor o 
     mantengamos diferencias. 

   En Mateo 18:23-35, encontramos la parábola del siervo que no quiso perdonar, no trató con la misma miseri- 
   cordia a un consiervo suyo que apenas le debía 100 denarios (100 jornales diarios de un hombre), cuando su 
   amo le había condonado antes la friolera de 10,000 talentos (330,000 kg. de oro; 1gr. hoy vale $120.00). 
   Dice la Biblia que su Señor Le dijo: ¿No debías tú también tener misericordia de tu consiervo, como yo tuve 

   misericordia de ti?  Entonces su señor, enojado, lo ENTREGÓ a los VERDUGOS hasta que pagara todo lo que 
   debía.“ASÍ TAMBIEN MI PADRE CELESTIAL HARÁ CON TODOS VOSOTROS, SI NO PERDONAIS DE TODO CORA-

ZON CADA UNO A SU HERMANO SUS OFENSAS”. 

   1- Espíritus de insomnio, temor, depresión, enfermedades cancerígenas tienen su causal en la falta de perdón. 
   Es un gran veneno que ha irrigado todo nuestro cuerpo con el agregado tormento de malvados “VERDUGOS”. 
   2- Pero, no olvidemos que este perdón tiene que ser de corazón. EN MUCHAS IGLESIAS, HACEN PASAR ADELAN 
   TE A LOS HERMANOS QUE TIENEN PROBLEMAS PARA QUE SE BESEN Y SE ABRAZEN. Aunque el gesto parece 
   loable, descubrimos posteriormente que las heridas aún se mantienen. Las ataduras siguen, porque el asunto no 
   fue resuelto de corazón. Ministremos primero con la Palabra, procurando dar convicción y propiciando arrepenti 
   miento con la gran Ayuda del Espíritu Santo. SI NO ES ASI, POCO SE PODRA LOGRAR. 
   3- Aunque parezca ilógico, existen personas QUE NO QUIEREN SER LIBERADAS. Prefieren NO PERDONAR. 
   Ni el tormento del dolor, la infección, la inflamación o el Cáncer les permiten dar marcha atrás. Están años escla 
   vizados y conscientes de la causal de su desgracia y no desean perdonar. El rey Saúl es un claro ejemplo. 
   4- Si ministramos sanidad y nada sucede con la persona, hay que tratar con FALTA DE PERDÓN. La persona tie- 
   ne que hacerlo con aquellos que supone le han hecho daño. La falta de Perdón se constituye en un gran obstácu 
  culo para recibir el Bautismo del E.S. Tienen que tomar autoridad sobre cualquier impedimento y podrán ser sella 
  dos y empezar la vida de comunión con el Espíritu. 
   5- La persona no solo debe perdonar a los que la hayan perjudicado, SINO QUE TAMBIEN DEBE PERDONARSE 
  ASÍ MISMA POR LAS MALDADES QUE HAYA COMETIDO, PUES, SABE CUANTO PERJUICIO HA OCASIONADO A 
  OTROS, ASÍ COMO TAMBIEN PERDONAR A DIOS (¡?).  

      Muchos viven sin darse cuenta, estando muy resentidos contra Dios. Aun lo culpan de la muerte de un ser queri- 
      do, de cuán injusto fue; de cómo permite tanta maldad en el hombre, de que haya sucedido tal fenómeno telúri- 
      co, de que tantos pueblos mueran de hambre o estén en guerra (¡?). 

 

                    
 

   _______________________________________________...UNA GRAN EXPERIENCIA PERSONAL   
    

         Tuve la oportunidad de participar de un Retiro espiritual en el año 2002, y en el preciso momento de la minis- 
   tración del Arrepentimiento por la falta de Perdón a Dios, el E.S. me dio convicción que en lo personal tenía un 
   gravísimo problema, pues no había perdonado a Dios por haber permitido la muerte de mi padre cuando yoape- 

     nas tenía 2 años y 7 meses de edad. Vino a mi memoria entonces las tristes y solitarias tardes de invierno en  
casa en mis primeros años de vida, cuando sollozaba y rompía en llanto porque no tenía a mi papá como los 
demás niños, y cuando fui al colegio lo nefasto que me significaba la celebración del Día del Padre. Todos mis 
compañeros preparaban en las semanas previas, sus trabajos manuales para obsequiarles a sus papas en su día, 
y yo no tenía que hacerlo. Grande era mi reclamo al Cielo por ello; no le perdoné a Dios, desde toda mi niñez, 
cuán injusto había sido por lo que me había hecho. Por todo el dolor, la estrechez y adversidad económica en la 
que había vivido hasta toda mi adolescencia por no tener a mi padre.  

  Después de 16 años de Iglesia y 14 años de Pastor en aquel momento, pude reflexionar recién sobre ello y en a- 
  quella Vigilia de esa noche, me pude liberar al FIN de esta ominosa y pesada carga y... PERDONÉ A DIOS!  

    No tienen ni idea de cuan distinto me sentí a partir de aquel 19 de Diciembre del 2002. Realmente fui otro, se 
    rompió una poderosa cadena de mi esclavitud espiritual. Yo había sido entregado a los verdugos atormentadores 
    de la cárcel espiritual en la que me encontraba (Mateo 18:34) y ahora todo había terminado. ¡GLORIA A DIOS! 

       ____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 
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6).-LA IMPUREZA SEXUAL 
     La persona sin confesarlo, es víctima de fantasías eróticas; solapadamente se deleita en una mente pornográ- 
     fica. Muchas veces la masturbación es el corolario final de sus secretas debilidades. 
     HAY ESPIRITUS QUE TIENEN RELACIONES SEXUALES CON MUJERES y HOMBRES. En HOMBRES y MUJERES de  
     DIOS, con ALGUNOS MISIONEROS, demonios que adoptan formas de irresistibles mujeres y de atractivos varo- 
     nes muy hermosos los han tratado de seducir. Estos tipos de relaciones reciben el nombre de ÍNCUBOS y SÚCU- 
     BOS, respectivamente. 
                                                                                                   ...UNA SITUACIÓN QUE OCURRE A MENUDO 
             ______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

     *En Brasil, un misionero fue abordado por una mujer hermosa que apareció en su habitación y trató de seducir- 
     lo sexualmente. El misionero reaccionó, y tomando autoridad expulsó al espíritu de fornicación en la mujer que  
     había ingresado; grande fue su sorpresa cuando desapareció en su presencia. Era un demonio (¡).  

            ___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 
  

     Hay demonios que moran en mujeres, impidiendo que hasta sus esposos las tomen “pues son suyas”. Por su- 
     puesto que estas mujeres lo permiten, atendiendo a que esos espíritus le propician mayores satisfacciones sex- 
     uales; casos similares ocurren también en mujeres solteras y mayormente entre las que viven solas o aisladas y 
     han caído en pornografía y masturbación. Una presencia nocturna las visita y ellas se ceden a sus requerimien- 
     tos.                                                                      
                                                                                       ...UNA LAMENTABLE SITUACIÓN MATRIMONIAL 

             ____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________  
     

     *El Ps. Lester Sumrall, en uno de sus periplos evangelísticos por el Brasil, se encontró con el caso de un espíritu 
     morando dentro de una mujer, el cual le dijo al tratar de expulsarlo que él no quería que su esposo la tome, 
     pues era “suya”. La mujer permitía esta situación. El demonio le producía mayor deleite sexual que su esposo. 

            ____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 
      

     Hay también, quiénes mantienen relaciones ilegítimas y secretas con personas del sexo opuesto o lo que es pe- 
     or, vínculos homosexuales o prácticas de aberraciones sexuales ocultas: Satanismo, sadomasoquismo, bestialis- 
     mo o zoofilia, necrofilia, etc; si de por medio están demonios por prácticas frecuentes, la persona debe tomar la  
     decisión de NO CEDER MAS a esos DESEOS CARNALES, una vez que estos hayan sido expulsados. Tarea delica- 
     da y muy esforzada de cada creyente y del Espíritu Santo (Ro.8:13), ...si se lo permitimos (¡). 
 

             
         Los íncubus, relacionan intimidad sexual de               Los súcubus son una acción demoníaca               Ángeles celestiales y demonios  
                         demonios con mujeres                                    que vinculan sexualmente a hombres                    propician íncubos y súcubos 
 
 

LO INDISPENSABLES PARA MANTENER UNA LIBE-
RACION 
 

TODA LIBERACION DEBE SER RETENIDA, SINÓ, SE PIERDE. EXISTEN CONDICIONANTES QUE NOS PERMITEN  
CONSERVARNOS GOZANDO DE LOS BENEFICIOS DE ELLA, EN CRISTO JESUS.  
 

1).-DEBE RENDIRSE TODA AREA DE NUESTRA VIDA AL SEÑOR 
     No solo debemos tener al Señor Jesús como Salvador, sino como SEÑOR, con toda su Autoridad sobre nuestra 
     vida. Si aún alguna área de nuestra vida no está rendida a ÉL, Dios no podrá hacer nada allí. No pasará sobre 
     nuestra voluntad. La Gracia de Dios opera en nosotros en la misma medida en que nosotros rendimos toda área 
     de nuestra vida a ÉL, para que pueda obrar a nuestro favor. Dios jamás atropellará a nadie.  
 

2).-SER BAUTIZADOS EN EL ESPIRITU SANTO CONSERVÁNDONOS EN SU PLENITUD  

      O LLENURA  
     Continuamente debemos estar “recargándonos” con el Espíritu Santo. TODO el que DA, COMPARTE Y DEBE RE- 
     CARGARSE NUEVAMENTE. Debemos mantenernos en la LLENURA o PLENITUD del E.S. Ver Ef.5:18-20.  
 

3).-DEBEMOS VIVIR EN Y POR LA PALABRA DE DIOS 
     Muchos creyentes siguen viviendo por sus ideas, por lo que le dicen o parece y no por la Palabra de Dios. LA  
     BIBLIA ES PARA SER ESCUDRIÑADA, INVESTIGADA. El pensamiento de Dios REEMPLAZARÁ a nuestra mane-      
     ra vieja de pensar. De no ser así nuestro CRECIMIENTO ESPIRITUAL será mínimo. Contemplaremos en nosotros 
     el mismo triste espectáculo de cristianos que no crecen y no progresan en su vida de fe. 
     DEBEMOS PERMANECER EN LA PALABRA, VIVIENDO POR ELLA EN TODA AREA DE NUESTRA VIDA. La Palabra 
     de Dios es para ser MEDITADA día y noche, para ser MUSITADA -confesada en voz baja- y para ACTUAR en ella 
     (Sal.1). 
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4).- DEBEMOS CONOCER NUESTRA POSICION EN CRISTO      
      Que somos NUEVAS CRIATURAS, QUE ESTAMOS LIBRES de todo YUGO, de toda CONDENACIÓN, y de toda AD- 
      VERSIDAD. QUE TENEMOS AUTORIDAD SOBRE TODO PODER DEL ENEMIGO Y QUE SOMOS MÁS QUE VENCE- 
      DORES EN CRISTO JESÚS PORQUE ESTAMOS ENRIQUECIDOS CONFORME A TODAS LAS RIQUEZAS QUE EN 
      GLORIA EL SEÑOR YA LOGRÓ PARA TODOS NOSOTROS POR EL SACRIFICIO DE LA CRUZ (Flp.4:19). 
      “Que Él alumbre los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que Él os ha llama-

do, cuáles LAS RIQUEZAS DE LA GLORIA DE SU HERENCIA EN LOS SANTOS”.                                           
(Ef.1:18) 

      Ver Romanos 8:2; Gálatas 5.24; I Juan 4:4. 
 

                                
         Si aún alguna área de nuestra vida no está rendida a Dios, Él no podrá hacer nada allí. No podemos vivir ignorantes de  
                                      Todo lo que Cristo ha hecho por nosotros y en la destacable posición en la que estamos   
 

5).- DEBEMOS PROTEGER Y GUARDAR NUESTRA VIDA PENSANTE. 
      Lo que pensamos lo hacemos mediante imágenes. CUANDO LA TENTACION TOCA A LA PUERTA ES NUESTRA 
      IMAGINACION QUIEN SE LA ABRE. No debemos aceptar ninguna sugerencia del Diablo. 
      Debemos ocupar nuestra mente en LA PALABRA DE DIOS. No solo debemos protegernos de las ideas y pensa- 
      mientos que contradigan a la Palabra de Dios, sino, principalmente de las imágenes y todo cuadro negativo  
      que gratuitamente se nos presentan en la T.V., las revistas, los periódicos, los escaparates, los celulares, el In- 
      ternet, etc. Hay personas que son coléricas y resentidas porque solo están fijándose en lo malo de otros.  
 

6).- USAR TODA LA ARMADURA DE DIOS 
     “Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo y, habiendo acabado todo, 
       estar firmes”.                                                                                                                                                   (Ef.6:13) 

      Hay quiénes inocentemente suponen que usar la ARMADURA DE DIOS es revestirse imaginativamente de ella..., 
     “me coloco el casco de salvación”,…”también la coraza de la justicia”, y,…”el cinturón de la verdad”, etc., etc. 
     ¡NADA MAS INFANTIL Y CURSI!. Pues no es un asunto de control o de aptitud mental.   
      Esto más bien significa VIVIR TODA UNA VIDA DE CONSAGRACION, cuidando cada uno de esos aspectos que 
      nos son demandados. He aquí el verdadero significado de cada una de las Siete Armas del creyente:  
    1- CEÑIRNOS NUESTROS LOMOS con una OBEDIENCIA PLENA a la VERDAD de la PALABRA de DIOS (cinturón).  
    2- VESTIRNOS de BUENAS OBRAS, las MISMAS que Dios PREPARO de ANTEMANO para que ANDUVIERAMOS en 
        ELLAS (coraza): Ef.2:10. La coraza de Justicia protege nuestro espíritu: 
       “SOBRE toda cosa que guardes, guarda tu corazón, porque de él mana la vida”.                                    (Pr.4:23)   

    3- CELOSOS POR ESTAR CONTINUAMENTE COMPARTIENDO LA PALABRA. BIENAVENTURADOS SON LOS PIES 
        DE AQUELLOS QUE ANUNCIAN LA BUENA NUEVA (Calzado): Ro.10:15. Estaremos llenos de GOZO. 
    4- MOVERNOS EN UNA GRAN FE. CONVENCIDOS DE QUE EN CRISTO SOMOS MAS QUE VENCEDORES (Escudo) 
    5- ESTAR MUY CONSCIENTES DE QUE SOMOS SALVOS. EN NUESTRA MENTE SE LIBRA LA PRIMERA BATALLA.  
        QUE EN CRISTO JESUS TENEMOS DERECHO A PERDÓN, LIBERACION, SANIDAD Y PROSPERIDAD (Casco). 
    6- EMPLEAR SIEMPRE LA PALABRA DE DIOS PARA HACER PERMANENTE CONFESION DE NUESTRA FE Y ATACAR  
        AL ENEMIGO CON LA CONFESIÓN DE ESTA PALABRA. TODO LO QUE HAGAMOS NOS SALDRÁ BIEN. RESISTI- 
        REMOS EFICIENTEMENTE A LA TENTACION (Espada) 
    7- INTERCEDIENDO POR TODOS LOS SANTOS CON ORACION Y SÚPLICA EN EL ESPÍRITU Y VELANDO EN ELLO  
        CON TODA PERSEVERANCIA (Oración Intercesora). 
      Como podemos apreciar, tomar LA ARMADURA DE DIOS, no consiste en “ponernos” nada encima. SON NOR- 
      MAS MÁS BIEN DE CONDUCTA PARA UNA VIDA DE FE EFECTIVA y de ninguna manera “confesiones solo verba- 
      les” que nos constituyan en “Imaginativos y FANTASIOSOS soldados muy bien armados” (¡?). 
      Aunque seamos los más “imaginativos SÚPER HJEROES soldados” de Cristo, el Diablo nos seguirá mirando en  
      nuestra triste realidad espiritual de no consagrados: discapacitados y sin ninguna Autoridad sobre su reino. 
 

                              
                             Somos soldados del ejército del Señor, ”armados hasta los dientes”... para soportar en el día malo y vencer  
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7).-DEJAR DE HACER CONFESIONES NEGATIVAS e INEFICACES 
      Cuidemos nuestro lenguaje. Pongamos mucha atención a lo que venimos hablando. ¿QUE ESTAMOS CONFESAN 
      DO? ¿NOS SEGUIMOS ATANDO CON LOS PROPIOS DICHOS DE NUESTRA BOCA? 
      Confesemos la Palabra de Dios continuamente: LO QUE DIOS HIZO, HACE Y HARÁ POR NOSOTROS, LO QUE 
      TENEMOS Y SOMOS EN CRISTO. Dejemos toda mentira, grosería, burla, crítica mordaz o sospechas malignas: 
      “No os engañéis: "Las malas conversaciones corrompen las buenas costumbres".                                            (1Co.15:33)   
 

8).-TRATAR RAPIDAMENTE CON TODA SITUACION PECAMINOSA 
      Hay que confesar rápidamente nuestro pecado: LA SALVACION ES HOY. Si pecamos, inmediatamente pidamos 
      perdón “Él es fiel y justo para perdonarnos”.  NO NOS CORRAMOS O ESCONDAMOS DE DIOS, CORRAMOS 
      MÁS BIEN HACIA ÉL. Dios está dispuesto a restaurarnos, JESÚS ES NUESTRO ABOGADO (1Jn.2:1,2). 
 

                        
         El Hijo pródigo tardó demasiado en darse cuenta de su grande y grave error. Lo perdió todo. Es tan hermoso ser feliz, propiciando  
                            la paz y la armonía, sobre todo en nuestro hogar. Dejando de pensar mal y haciendo confesiones negativas  
 

9).-CRUCIFICAR LA CARNE 
      Por el ESPIRITU SANTO, hacemos morir las obras de nuestra carne; no somos nosotros, es Dios mismo luchan- 
      do nuestras batallas (Ro.8:13). HAY QUE ENTREGAR CADA ÁREA DÉBIL DE NUESTA VIDA AL ESPÍRITU, PARA 
      QUE LA ANULE CON SU PODER Y FUNCIONARÁ. Y ES PORQUE ESTAMOS EN LA GRACIA. 
      Normalmente, se nos demanda equivocadamente que MORTIFIQUEMOS y CRUCIFIQUEMOS los deseos de nues 
      tras debilidades y flaquezas carnales, pero no se nos dice cómo. 
      EN LA GRACIA, NO ES CON EJÉRCITO NI CON FUERZA SINO CON EL ESPÍRITU SANTO, EN VANO SE ESFUER- 
      ZA EL CONSTRUCTOR SI JEHOVÁ NO EDIFICA LA CASA (Zac.4:6; Sal127). 
      “Y temerán desde el occidente el nombre de JEHOVÁ, y desde el nacimiento del Sol, su Gloria; porque Él ven- 
       drá como un río encajonado, impelido por el Soplo de Jehová”.                                                               (Is.59:19)  

      Tomar la Cruz, es seguir el ejemplo de obediencia del Señor JESÚS. 
      La persona Liberada debe tratar con el HÁBITO o COSTUMBRE. Uno es esclavo de todo aquello que controla, 
      domine y ejerza reiterativa presión sobre nuestro cuerpo. 
      “Los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíri-

tu. El ocuparse de la carne es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz, por cuanto los designios de 
la carne son enemistad contra Dios, porque no se sujetan a la Ley de Dios, ni tampoco pueden; y los que viven 
según la carne no pueden agradar a Dios. 
Pero vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios está en vosotros. Y si 
alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de Él. Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está 
muer to a causa del pecado, pero el espíritu vive a causa de la Justicia. Y si el Espíritu de aquel que levantó de 
los muertos a Jesús está en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros  
cuerpos mortales por su Espíritu que está en vosotros. Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, 
para que vivamos conforme a la carne”.                                                                                                   (Ro.8:5-12)                                                                                                               

      NO PODEMOS ser INDULGENTES con los APETITOS CARNALES. Así como somos capaces de controlar y lidiar 
      con el HAMBRE y la SED, IGUAL NOS DEBE SUCEDER CON LOS APETITOS SEXUALES por ejemplo. 
      DIOS HA PUESTO EN TODO HOMBRE LA SED, EL HAMBRE Y EL DESEO DE TENER UNA MUJER, PERO ESTO ÚL- 
      TIMO, con tal de que sea dentro deL Matrimonio. Los que no han sabido mantenerse castos hasta e Matrimonio 
      asumen y hasta ministran que no es posible, “nadie es capaz de dar de lo que no tiene”. En cambio, 
      los que sí han salido victoriosos en ello pueden así predicarlo y gritar a los cuatro vientos que es posible y que 
      sus beneficios son extraordinarios en frutos de soporte, inteligencia, intelecto, fortaleza espiritual e integridad.  
      Toda persona LIBERADA DEBE DISCIPLINARSE, el espíritu inmundo salió, pero el creyente debe tratar con el  
      hábito o costumbre. Si se renuncia al cigarrillo para no contaminar e intoxicar el cuerpo que es templo del Es- 
      píritu Santo, ya no se puede volver a intentar colocar “un fuego extraño” en la entrada del santuario. Uno es 
      esclavo de todo aquello que controla y ejerce dominio sobre nuestro cuerpo. Tenemos que crucificar la carne 
      con la ayuda del E.S., PARA NO SEGUIR SIENDO INDULGENTE CON NINGÚN APETITO. 
 

10).-LLEVAR PUESTO SIEMPRE EL MANTO DE LA ALABANZA, LA ADORACIÓN Y LA 
        ACCIÓN DE GRACIAS 
     Lograremos poner a DIOS SIEMPRE EN LA ESCENA. Es el tipo más alto de fe. ALABEMOS A DIOS POR LO QUE 
     HACE Y ADORÉMOSLO POR LO QUE ES, PORQUE EL HABITA EN MEDIO DE LAS ALABANZAS DE SU PUEBLO 
     (Sal.22:3) Y DONDE ESTA EL ESPIRITU SANTO, ALLI HAY LIBERTAD (2Co.3:17) 

     Mudémonos a la avenida ALABANZA, SE ENCUENTRA UBICADA EN EL MONTE SION, LA CIUDADELA DE DIOS.  
     “Vosotros, en cambio, os habéis acercado al monte Sión, a la ciudad del Dios vivo, Jerusalén la celestial, a la 
      compañía de muchos millares de ángeles, a la congregación de los primogénitos que están inscritos en los  
      Cielos”.                                                                                                                                               (Heb.12:22-23a) 
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             Así como somos capaces de controlar    Son la Alabanza, la Adoración y la Acción           Muchos creyentes siguen viviendo por  
            y lidiar con el hambre y sed, igual nos   de gracias nuestras, poderosísimas armas           sus ideas, por lo que piensan o creen y 
               sucederá con los apetitos sexuales                para una vida de Fe victoriosa                                   no por la Palabra de Dios. 
   

11).-DEBEMOS CULTIVAR RELACIONES CORRECTAS 
      “El que anda entre sabios será sabio, pero el que se junta con necios saldrá mal parado”.                  (Pr.13:20) 

      Juntémonos con gente que nos edifique. Hagámoslo con los más sabios. Tengamos compañerismo correcto con 
      hermanos edificados en Cristo. Estemos relacionados con personas espirituales. Afrontemos el problema de  
      nuestra falta de comunicación correcta. No nos reduzcamos a tener amistad con uno o con dos. Relacionémo- 
      nos con muchos, compartamos con más. 
      “El hombre sabio es fuerte, y de pujante vigor el que tiene ciencia. Porque con ingenio harás la guerra Y EN  
       LOS MUCHOS CONSEJEROS ESTÁ LA VICTORIA”.                                                                                    (Pr.24:5-6) 

      Que la gente no termine huyendo de nosotros porque somos hoscos y huraños o nos mostremos como ignoran- 
      tes o simples. Y es que tenemos que ser capaces de afrontar cualquier tipo de conversación, estar actualizados, 
      ser “cultos” -que es lo que el mundo reconoce-. Algunos creyentes suponen que solo deben hablar sobre Dios y 
      caen “sosos” entre sus interlocutores no creyentes. Seamos capaces de asumir conversar sobre cualquier tema 
      para saber llegar a los demás y llevarlos finalmente a Cristo: 
      “Por lo cual, siendo libre de todos, me he hecho siervo de todos para ganar al mayor número. Me he hecho a 

los judíos como judío, para ganar a los judíos; a los que están sujetos a la Ley (aunque yo no esté sujeto a la 
Ley) como sujeto a la Ley, para ganar a los que están sujetos a la Ley; a los que están sin Ley, como si yo estu 
viera sin Ley (aunque yo no estoy sin Ley de Dios, sino bajo la Ley de Cristo), para ganar a los que están sin 
Ley. Me he hecho débil a los débiles, para ganar a los débiles; a todos me he hecho de todo, para que de todos 

modos salve a algunos”.                                                                                                                          (1Co 9:19-22)  
      Dios debe ser nuestro TODO, pero no en una forma religiosa, ritualista, seamos personas normales que se tra- 
      ten y lleven bien con todos 
      “Regocijaos en el Señor siempre. Otra vez digo: ¡Regocijaos! QUE VUESTRA GENTILEZA SEA CONOCIDA DE 
      TODOS LOS HOMBRES”.                                                                                                                               (Flp.4:4-5) 

      Algunos están convencidos que basta con estar bien con Dios Y NO ANDAR O ACERCARSE A LOS CARNAL4S Y 
      MUNDANOS.. Que el Señor es un Dios solo para ellos mismos, y NO para buscarlo por tener comunión con los  
      demás. QUEREMOS HUIR DE LA REALIDAD, escudándonos en Dios, por nuestra falta de comunicación y de rela 
      ciones en el Cuerpo de Cristo. Porque no sabemos establecer fuertes vínculos afectivos y de auténtica amistad. 
      No podemos pretender ser tan “espirituales” que no podamos comunicarnos con los demás; que la gente huya 
      de nosotros al considerarnos antipáticos y odiosos: 
     “Todo esto he visto en los días de mi vanidad. Justo hay que perece pese a su justicia, y hay malvado que pese 
      a su maldad alarga sus días. No seas demasiado justo, ni sabio en exceso; ¿por qué habrás de destruirte? 
      No quieras hacer mucho mal, ni seas insensato; ¿por qué habrás de morir antes de tu tiempo? 
      Bueno es que tomes esto, sin apartar de aquello tu mano; porque el que teme a Dios saldrá bien de todo”.   
                                                                                                                                                                             (Ec.7:15-18)  
 

                
      “Que vuestra gentileza sea conocida de todos               “Hay hermanos, ...¡mucho por hacer!”                    Si entendiéramos que en nuestro                               
                  los hombres” (Filipenses 4:4-5)                                                                                                                 prójimo, está el Señor Jesús (¡) 
 

      DIOS NO HACE ACEPCION DE PERSONAS, NOSOTROS TAMPOCO PODEMOS HACERLO. 
      Hay gente que se siente “tan espiritual” que, para no contaminarse, “por temor al pecado” no se acercan a los  
      hermanos con problemas y mayor necesidad. Entonces, ¿QUIÉN LOS PODRÁ AYUDAR? 
     “Venid, benditos de mi Padre, heredad el Reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo, porque 
      tuve hambre y me disteis de comer; tuve sed y me disteis de bebe; fui forastero y me recogisteis; estuve des- 
      nudo y me vestisteis; enfermo y me visitasteis; en la cárcel y fuisteis a verme. Entonces los justos le respon- 
      derán diciendo: "Señor, ¿cuándo te vimos hambriento y te alimentamos, o sediento y te dimos de beber? ¿Y 
      cuándo te vimos forastero y te recogimos, o desnudo y te vestimos? ¿O cuándo te vimos enfermo o en la cár- 
      cel, y fuimos a verte? 
     Respondiendo el Rey, les dirá: "DE CIERTO OS DIGO QUE EN CUANTO LO HICISTEIS A UNO DE ES-TOS MIS 
     HERMANOS MÁS PEQUEÑOS, A MÍ LO HICISTEIS".                                                                             (Mt.25:34-40) 

     No es normal que una persona se comporte como un HERMITAÑO y no sea sociable. En la Historia de la Iglesia 
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      siempre han existido místicos, y religiosos que se han constituidos en monjes ascetas, “se han separado del  
      mundo” a su manera, refugiándose en montañas y lugares apartados, actualmente, en el catolicismo romano 
      todavía existen congregaciones autodenominadas “de clausura”, escondidos en Conventos sin contacto alguno 
      con el mundo (?) 
      Fomentemos y cultivemos relaciones correctas con todos. Algunos no quieren divertirse, pasear, disfrutar la vi- 
      da con la familia, con los hermanos de la Iglesia, con las amistades. Dispongamos días para descansar, para ir  
      al campo, a la playa, ejercitar el cuerpo en actividades deportivas, viajar, hacer turismo, etc.: 
      “Anda, come tu pan con gozo y bebe tu vino con alegre corazón, porque tus obras ya son agradables a Dios. 
       Que en todo tiempo sean blancos tus vestidos y nunca falte perfume sobre tu cabeza. Goza de la vida con la 
      mujer que amas, todos los días de la vida vana que te son dados debajo del Sol, todos los días de tu vanidad.  
      Esta es tu recompensa en la vida, y en el trabajo con que te afanas debajo del Sol”.                          (Ec.9:7-9)                                                                                                             

      Ver también para terminarnos de convencer: Ec.2:24-26, 3:12-15 y 22, 5:18-20, 8:15. 

      Algunos hermanos “muy religiosos” son furibundos CRITICOS de los demás. Se sienten muy incómodos por lo 
      que andan haciendo otros, cosas que ellos no hacen. La gente que es espiritual, tiene compañerismo con los  
      demás, Tolerancia y soporte –“las cosas se toman como de quién vienen” reza un refrán antiguo-: porque los a- 
      man y desean su Salvación. La gente más espiritual es menos “cucufata” y religiosa, menos antipática, son más 
      amables que nadie, tienen compañerismo con todos, porque no viven haciendo “Acepción de personas” (¡).  
      Del Señor Jesús se decía que era “comilón y borracho”, porque se relacionaba con publicanos y fariseos. Otros 
      decían que si verdaderamente fuera un profeta de Dios se daría cuenta si era prostituta una mujer que se le a- 
      cercaba (¡). A un detestado publicano como Zaqueo, le dijo que lo esperara porque se iba a sentar a su mesa… 
      Algunos se hacen “eunucos”, no por amor al Reino de los Cielos, sino porque tienen pánico al matrimonio. Otros 
      en cambio, temen acercarse a personas del sexo opuesto “por no pecar”. Y algunos no osan unirse a alguien 
      por las malas experiencias de quienes conforman su entorno o porque las han padecido en sus mismos hoga- 
      res. Si tenemos fobia al matrimonio, entonces estamos en un serio problema dentro. Dios tratará con nosotros 
      si estamos dispuestos. Compartamos nuestra vida, no nos aislemos, nunca olvidemos que somos parte de un 
      gran rebaño de un solo Pastor: JESUCRISTO.  
      Comparte, no te aísles, somos un grupo muy grande, una familia inmensa en el Señor. Dijo la ONU al inicio del  
      nuevo Milenio que los cristianos en el mundo éramos 1,850´000,000 de 6,500´000,000 de habitantes que tiene 
      nuestro planeta (¡).  
 

12).-EL CREYENTE DEBE ANDAR PERDONANDO - CAMINAR EN PERDON 
     El creyente tiene que caminar en PERDÓN permanente. Inmediatamente debemos perdonar, sino caemos en los 
      peligrosos terrenos del odio y el rencor. NO PERDONAR es el mayor obstáculo para que nuestra oración sea 
      oída (Mateo 5:23-26; Marcos 11:24-26). 
 

                   
 

 

13).-DEBEMOS CULTIVAR EL FRUTO DEL ESPÍRITU.  
      Ver Gálatas 5:22-26 y 6:7-10. 
      “Manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lujuria, idolatría, hechice- 
      cerías, enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, divisiones, herejías, envidias, homicidios, borracheras, or- 
      gías, y cosas semejantes a estas. En cuanto a esto, os advierto, como ya os he dicho antes, que los que practi- 
      can tales cosas no heredarán el Reino de Dios.  
      Pero el FRUTO DEL ESPÍRITU es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, templan- 
      za; contra tales cosas no hay ley”.                                                                                                           (Gl.5:19-23)   

      Esto nos tomará tiempo y esfuerzo. El cristianismo, no es ninguna religión, ES UNA FORMA DE VIDA. El fruto 
      nuestro no puede ser el que seamos conocidos por autosuficientes, “contreras”, “raros”, por criticones, renegó- 
      nes, problemáticos, por fisgones, por metiches, “rajones”, por chismosos, murmuradores, burlones, por hablar 
      mal de otros, por “panudos” y ostentosos, por inconformes y “sobrados”. Este tipo de personas siempre caerán 
      antipáticas aunque así nos quieran predicar el Evangelio. Son un mal testimonio. 

“No os engañéis; Dios no puede ser burlado, pues todo lo que el hombre siembre, eso también segará, porque 
el que siembra para su carne, de la carne segará corrupción; pero el que siembra para el Espíritu, del Espíritu 
segará vida eterna. No nos cansemos, pues, de hacer bien, porque a su tiempo segaremos, si no desmayamos. 
Así que, según tengamos oportunidad, hagamos bien a todos, y especialmente a los de la familia de la fe”.   
                                                                                                                                                                       (Gl 6:7-10)                                                                            

14).- TENER MUY EN CUENTA EL CONCEPTO DE AUTORIDAD  
     La tentación más común e inmediata de nuestra carne es la REBELDIA., pues es opuesta al Espíritu. DEBEMOS 
     SER MANSOS Y HUMILDES DE CORAZON. Fue el primer pecado de las criaturas. Hay normas de conducta, de- 
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                  beres y disciplinas en la Palabra de Dios, pues debemos ser sencillos, con permanente vida de aceptación. 
     Tenemos que quitar de nosotros toda rebeldía y toda obstinación –ese mantenernos tercamente en el error-. 
     El Concepto de SUJECIÓN a la AUTORIDAD, para Dios, es muy importante; por eso el S. Jesús, nos señaló, que 
     la Blasfemia contra el E.S. era un pecado de muerte. No perdonado en esta vida ni en la venidera, atendiendo a 
     que en esta etapa de la Gracia, Él es la Autoridad de la Iglesia “El Señor es el Espíritu” (2Co.3:17). Así nos manifes- 
     tó: “De cierto os digo que todos los pecados y la Blasfemias, cualesquiera que sean, les serán perdonados a  
      los hijos de los hombres; pero el que Blasfeme contra el E.S., no tiene jamás perdón, sino que es reo de Juicio 

      Eterno. Es que ellos habían dicho:´Tiene espíritu impuro” (Mc.3:28-30). Asimismo, el evangelista San Mateo  

      fue más explícito: ”Cualquiera que diga una palabra contra el hijo del Hombre, será perdonado, pero el que 

      hable contra el E.S. no será perdonado, ni en este siglo ni en el venidero” (Mt.12:32). Ver también Lc.2:10.     
     Ef.4:11-16, nos dice que Dios ha puesto AUTORIDADES en la Iglesia. Ellas están para guiarnos. 
     QUITEMOS TODA REBELDIA Y OBSTINACION DE NOSOTROS. Recibamos con buen corazón lo que la Palabra 
     nos dice. Sujetémonos a nuestras autoridades. Ellos están para guiarnos. Tenemos que saber aceptarlo. 
     Hay gente que siempre quiere hacer las cosas a su manera, y, lo que es peor, trata de imponer sus condiciones 
     (¡). SI NO ESTAMOS DE ACUERDO EN ALGO, NO NOS PONGAMOS REBELDES, SINO PRIMERO EN SITUACION 
     DE RESPETO Y SUJECIÓN A LA AUTORIDAD, ésa es la Voluntad de Dios. La vida de ACEPTACIÓN es el ejercicio 
     pleno del AMOR en Cristo (1Co.13:1-13).  
     Solo Satanás produce divisiones: RESTA Y DIVIDE. Dios SUMA Y MULTIPLICA. LOS QUE LE PERTENECEN, SOLO 
     CUESTIONAN, RECLAMAN y MUESTRAN SIEMPRE INCONFORMIDAD, sea porque NO ESTÁN DE ACUERDO, son 
     CONTENCIOSOS o ENVIDIOSOS o se sienten INCÓMODOS -“picones”- por lo que otro hace o por el prurito de 
   “contradecir”.  
     Entonces podremos EXHORTAR -Exhortar es ANIMAR-. MOSTRANDO EN AMOR EL ERROR DE LA PERSONA, EN- 
    ESEÑANDOLE LA SALIDA, CORRIGIÉNDOLE EN ESPÍRITU DE MANSEDUMBRE (Gl.6:1-4). 

    Jamás olvidemos que ningún buen ministro competente nos llamará la atención o disciplinará por capricho, lo   
    hará porque nos ama. DIOS MISMO, AL QUE AMA, DISCIPLINA (Heb.12:4-11) 

    UNA BUENA SEÑAL DE CUAN EDIFICADA ESTÁ UNA PERSONA, ES CUANDO ANDA EN SOMETIMIENTO A TODAS 
    SUS AUTORIDADES, LES HAGAN LO QUE LES HAGAN Y NO OCASIONA NINGÚN PROBLEMA O DIFICULTAD. 
  TODO DEPENDERÁ DEL CORAZÓN DE QUIÉN ESTÉ SUJETO A AUTORIDAD.  

     Dios desde el A.T. a partir de la Ley, puso a su pueblo bajo gobernantes. Desde Moisés, las TRIBUS, CLANES, 
     FAMILIAS; y estableció los grupos de 10 de 50, 100, de 1,000, para que estuvieran bajo autoridad. Había tanto  
     autoridades CIVILES como RELIGIOSAS y JUECES 
    “No ofenderás a los Jueces ni maldecirás al príncipe de tu pueblo”.                                                         (Éx.22:28) 

    Asimismo, hay quienes que equivocadamente suponen que porque estamos en la GRACIA podemos hacer lo que 
    que mejor nos parezca en nuestras responsabilidades contraídas con el SEÑOR: Dejar de congregarnos si la auto 
    ridad nos reprende, renunciar a un ministerio, no ejercitar un Don, abandonar una operación del E.S., etc. Y TO- 
    DO PORQUE NOS SENTIMOS OFENDIDOS. No debe importarnos cuán arbitrarios e injustos sean con nosotros,  
    primero hay que SUJETARNOS…salvo que nos EXPULSEN, denigrándonos o calumniándonos y nos declaren hasta 
   “GENTILES” (¡); nos retiraremos, evitando de todas maneras volvernos sectarios por dividir el Cuerpo: “A vivir en  

    Paz nos llamó el Señor” (1Co.7:15b). Además, que igual hizo David con Saúl: “Reconociendo Saúl la voz de Da- 
    vid, dijo: -¿No es ésta tu voz, David, hijo mío? David respondió: -Sí, es mi voz, rey y señor mío. Y añadió: -¿Por  
    qué persigue así mi señor a su siervo? ¿Qué he hecho? ¿Qué mal hay en mis manos? Ruego, pues, que el rey mi  
    señor oiga ahora las palabras de su siervo. Si es Jehová quien te instiga contra mí, que acepte Él la ofrenda; pe- 
    ro si son los hombres, malditos sean ellos en Presencia de Jehová, porque me han EXPULSADO hoy para que no  
    tenga parte en la heredad de Jehová, diciéndome: “Ve y sirve a dioses ajenos” (1s.26:17-19). 

    El rey David, se ejercitó de esta manera con su autoridad, el rey Saúl… y eso que él también ya había sido Ungido  
   como rey de Israel, desde más de 12 años antes de la muerte del rey. 
 

       
Todo el problema entre el joven David y el rey Saúl, empezó luego de que estuviera apartando al espíritu inmundo que atormentaba al rey con sus 
canciones y venciera al gigante filisteo Goliat, su retorno triunfal llenó de celos al rey. Y a partir de allí intentó varias veces atravesarlo con una 
                                                                                                                 jabalina  

 

15).- LA SUJECIÓN Y LA OBEDIENCIA 
Una gran mayoría de creyentes no tiene un Concepto claro de lo que son la SUJECIÓN y la OBEDIENCIA. Equivo-
cadamente, suponen que significan lo mismo (¡?). Cuando la Palabra nos lo distingue como Conceptos diferentes:  
“Obedeced a vuestros pastores y Sujetaos a ellos, porque velan por vuestras almas como quienes han de dar  
cuenta, para que lo hagan con alegría, sin quejarse, porque esto no os es provechoso”.                        (Heb.13:17)                                                                                                                                                     
OBEDIENCIA y SUJECCIÓN van por carriles distintos; pues la SUJECIÓN es ABSOLUTA y la OBEDIENCIA es RELA- 
TIVA. Pues en la vida de Fe, no se trata de agradar a los hombres, sino a Dios: “¿Acaso busco ahora la aprobación  
de los hombres o la de Dios? ¿O trato de agradar a los hombres? Si todavía agradara a los hombres, NO SERÍA  

SIERVO DE CRISTO” (Gl.1:10). Ver también Gl.1:6-9. 
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LA SUJECIÓN: 
Uno se SUJETA al Señor, si previamente nos sujetamos a sus autoridades que Él ha puesto en la Iglesia y también 
en el mundo y no supongamos lo contrario. Para ello, también es necesario que nos sometamos previamente a la 
disciplina ESCRITURAL: ” Sométase toda persona a las autoridades superiores; porque no hay autoridad que no 
provenga de Dios, y las que hay, por Dios han sido establecidas. De modo que quien se opone a la autoridad, a lo 
establecido por Dios resiste; y los que resisten, acarrean condenación para sí mismos. Los magistrados no están 
para infundir temor al que hace el bien, sino al malo. ¿Quieres, pues, no temer la autoridad? Haz lo bueno, y serás 
alabado por ella; porque está al servicio de Dios para tu bien. Pero si haces lo malo, teme; porque no en vano lle-
va la espada, pues está al servicio de Dios, vengador para hacer justicia y para castigar al que hace lo malo. Por lo 
cual es necesario estarle sujetos, no solamente por razón del castigo, sino también por causa de la conciencia.  

Pues por esto pagáis también los tributos, porque las autoridades están al servicio de Dios dedicadas continua- 
mente a este oficio. Pagad a todos lo que debéis: al que tributo, tributo; al que impuesto, impuesto; al que res-
peto, respeto; al que honra, honra” (Ro.13:1-7). 

Por ejemplo, la actitud del joven David respecto a la malvada conducta del Rey Saúl, resulta ser un MONUMENTO a 
la gloria del acatamiento a la Perfecta Voluntad de Dios: ¡debemos SUJETARNOS a la autoridad que el nos pone! 
En todo momento, DAVID, a pesar de haber sido también Ungido como REY, jamás pretendió SUBLEVARSE o COM- 
PLOTAR contra el otro Ungido del Señor con anterioridad a él. DAVID conocía perfectamente que Dios había dese-
chado a SAÚL como REY de Israel. 
 

LA OBEDIENCIA:  
Pero, tampoco esto fue razón suficiente para autorizarlo a DESCONOCER SU AUTORIDAD; al contrario, siempre se 
SUJETÓ a él. Huía de su presencia, no lo OBEDECÍA en regresar a su lado por-que sabía perfectamente que dese-
aba matarlo imprevistamente en cualquier momento que era tomado por el maligno espíritu que lo influenciaba; pe-
ro, no CUESTIONABA SU AUTORIDAD. 
El SER FIELES Y SOLIDARIOS CON UN HOMBRE, no nos obliga a OBEDECER incondicionalmente a ninguno. 
Podemos DISENTIR -solo hay que Orar por ellos-, pero no dejar de SUJETARNOS, lo cual tampoco signifique  que 
tengamos que OBEDECERLOS si contradicen a las cosas Sagradas de Dios en su Palabra. Desde el A.T., ya el 
profeta Jeremías nos advirtió al respecto: “Así ha dicho Jehová: ´¡Maldito aquel que fía en el hombre, que pone su 
confianza en la fuerza humana, mientras su corazón se aparta de Jehová¡ Será como la retama en el desierto, y 
no verá cuando llegue el bien, sino que morará en los sequedales en el desierto, en tierra despoblada y 
deshabitada´” (Jer.17:5-6).  
Bastará con hacérselo saber a la autoridad sobre nuestra discrepancia, sea CONDUCTUAL o DOCTRINAL y eso será 
suficiente, nos acepte o no. Seguiremos Orando -dejando el problema en Manos del Señor- y sin REBELARNOS a la 
autoridad. Los apóstoles nos dieron una ejemplar posición con respecto a su OBEDIENCIA a las autoridades judías: 
“Entonces los llamaron y ordenaron que de ninguna manera hablaran ni enseñaran en el Nombre de Jesús. Pero 
Pedro y Juan respondieron diciéndoles: -Juzgad si es justo delante de Dios, porque no podemos dejar de decir lo 
que hemos visto y oído” (Hch.4:18-20). 
NUNCA hagamos lo que tan mal se nos predica algunas veces, por algunos equivocados ministros que señalan “salir 
huyendo” ante cualquier inconveniencia con ciertas autoridades. Solo salvo que nos Echen, expulsándonos de la con 
gregación: “¡Media vuelta a la derecha!” ¡que los reprenda el Señor! Nos sacudiremos el polvo de nuestros zapatos 
(Lc.10:10-12). QUIEN PECA CONTRA LA AUTORIDAD ESTABLECIDA POR DIOS, PECA CONTRA DIOS MIS-
MO. Todos los creyentes tienen que aprender acerca de cómo es la SUJECIÓN a la AUTORIDAD, según la Pala-
bra de Dios. 

Lo mismo ocurre con la autoridad de los padres en el hogar, a ellos nos demanda la Palabra que debemos “Honrar-

los para poder ser felices y vivir longevamente en esta Tierra” ( ). La SUJECIÓN a ellos será ABSOLUTA, porque 
eso los HONRA, pero la OBEDIENCIA a ellos siempre será RELATIVA, si trataran, por ejemplo, de ser prohibitivos en 
en cuento a nuestra vida de Fe por el Nuevo Nacimiento en Cristo Jesús, N.S. Lo que tampoco significa pelearnos, 
dejar de hablarles, abandonar el Hogar o ya no asistirlos en sus necesidades: 
“Estoy asombrado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un E-
vangelio diferente. No que haya otro, sino que hay algunos que os perturban y quieren alterar el Evangelio de Cris 
to. Pero si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anuncia otro Evangelio diferente del que os hemos anunciado, 
sea anatema (objeto de maldición). Como antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguien os predica un Evan 
gelio diferente del que habéis recibido, sea anatema”. (Gl.1:6-9).  
Es muy probable que los hombres lleguen a conocer a Dios por medio de su PRESENCIA, pero ¿Sabía usted que 
SIN SU PRESENCIA PUEDEN llegar a CONOCERLO TODAVÍA POR MEDIO DE LAS AUTORIDADES QUE HAN 
SIDO ESTABLECIDAS POR ÉL?: 
“Por causa del Señor, SOMETEOS a toda institución humana, ya sea el REY, como a SUPERIOR, ya a los GOBER-
NADORES, como por Él enviados para castigo de los malhechores y alabanza de los que hacen bien. esta es la Vo-
luntad de DIOS: QUE HACIENDO BIEN, HAGÁIS CALLAR LA IGNORANCIA DE LOS HOMBRES INSENSATOS. Actuad 
como personas libres, pero no como los que tienen la libertad como pretexto para hacer lo malo, sino como SIER-
VOS de Dios. HONRAD A TODOS. AMAD A LOS HERMANOS. TEMED AL REY”.                                         (1Pe.2:13-17) 

SI UN CREYENTE GUARDA Y TIENE EN CUENTA ESTOS QUINCE PUNTOS, ES MAS QUE PROBABLE QUE RETENDRÁ 
SU LIBERACIÓN Y CRECERÁ HASTA SER UN CRISTIANO MADURO. 
“Porque algunos hombres han entrado encubiertamente, los que desde antes habían sido destinados para esta 
condenación, hombres impíos, que convierten en libertinaje la Gracia de nuestro Dios… 
No obstante, de la misma manera también estos soñadores mancillan la carne, RECHAZAN LA AUTORIDAD y BLAS 
FEMAN DE LOS PODERES SUPERIORES... Estos son MURMURADORES, quejumbrosos, que andan según sus pro-
pios deseos, cuya boca habla cosas infladas, ADULANDO a las personas para sacar provecho. Pero vosotros, ama-
dos, tened memoria de las Palabras que antes fueron dichas por los apóstoles de Nuestro Señor Jesucristo; los 
que os decían: "En el ÚLTIMO TIEMPO habrá BUR LADORES que andarán según sus malvados deseos". Estos son 
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los que causan DIVISIONES, viven sensualmente y no tienen al Espíritu. Pero vosotros, amados, edificándoos so-
bre vuestra santísima fe, orando en el Espíritu Santo, conservaos en el AMOR de DIOS, esperando la Misericordia 
de Nuestro Señor Jesucristo para vida eterna”.                                                                                  (Jud.1:4,8y16-23)   

LA METODOLOGÍA DIVINA: 
“Yo, pues, preso en el Señor, os ruego que andéis como es digno de la Vocación con que fuisteis llamados: con 
toda hu mildad y mansedumbre, SOPORTÁNDOOS CON PACIENCIA los unos a los otros en AMOR, procurando 
mantener la UNIDAD del Espíritu en el vínculo de la PAZ: un solo Cuerpo y un solo Espíritu, como fuisteis tam-
bién llamados en una misma esperanza de vuestra vocación; un solo Señor, una sola fe, un solo Bautismo, un solo 
Dios y Padre de todos, el cual es sobre todos y por todos y en todos”.                                                           (Ef.4:1-6)                              
- Todo el que resiste a la AUTORIDAD de Dios incurrirá en CONDENACIÓN, es decir se expondrá al JUICIO y 
CASTIGO DIVINOS. NO HAY NINGUNA POSIBILIDAD DE REBELIÓN SIN JUICIO Y CASTIGO. 
- LA CONSECUENCIA FINAL DE RESISTIR LA AUTORIDAD ES LA MUERTE ESPIRITUAL. Así quedó clara-
mente establecido tanto desde el Edén celestial como en el terrenal. Ningún ángel u hombre tiene otra alternativa 
en cuestiones de manejarse bajo AUTORIDAD, sino es mediante su SUJECIÓN 

  

                         

 Vida de Aceptación acredita adultez espiritual. Toda Autoridad proviene de Dios: Ro.13:1-7. No podemos sobrepasarla, ni rebelarnos contra ella 
          Hay que sujetarse, estén acertados o equivocados en sus decisiones. Orar por ellas y entregarle el problema en las Manos del Señor.  
 
 

                                     ¡DIOS LOS SIGA BENDICIENDO ABUNDANTEMENTE! 
 

                                                                                           Ps. Andrés Eyzaguirre Ramírez 
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